

# おお大勝利

平成 19 年度山東サッカー部報第 6 号 (6 月 22 日)

サッカー部保護者の皆様、OBの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

## 選手権 一次予選迫る

高校サッカー選手権の組み合わせが以下のように決まりましたので、お伝えします。

- 1 回戦 7 月 14 日 (土) VS 酒田商業 真室川運動公園  
2 回戦 7 月 15 日 (日) VS 新庄東 真室川運動公園

もちろん 1 回戦の勝利なくば 2 回戦はありませんが、昨年は初戦 (2 回戦) で山形商業に敗北し 10 月からの 2 次予選に参加できなかった悔しさがありますので、初戦、そして 2 回戦、県総体 3 位の新庄東を打ち破り、2 次予選に進みたいと考えております。

新チームは現在、「自分たちは下手だ、だけど勝ちたい」を合言葉に、どんなチームにも横綱相撲で勝つことを考えがちだった 3 年チームの余裕を捨て、どんなに泥臭くても良いから勝ちを拾うことを目標にトレーニングしております。

遠方となりますが、応援の程よろしく申し上げます。

## メキシコ FCアトラス 来県 山東との対戦決定

今年 7 月にメキシコ第二の都市グアダハラ市の名門 FC アトラスの 16 歳以下のメンバーが来日し、日本の各地で親善試合を行う予定となっております。山形にも 7 月 18 日、19 日に滞在の予定になっておりまして、山形に FC アトラスを招待した日大山形の塩野先生のご好意により、どちらかの日に山形東高校と対戦させてもらうことになりました。選手にとっては外国のチームと対戦するのはおそらく初めてでしょうし、山東サッカー部にとっても非常に名誉なことだと考えております。場所は山形市陸上競技場です。詳細はおってお知らせします。